



© Foto Nitsche, Headshot, Architekturphotographie, Architekturfotografie, digitale EU-Passfotos; Hochzeitsbilder; erotische Fotos; Firmenportraits; Ausweisbilder; Passbilder; EU-Passbilder; dessousfotos; Dessousaufnahmen; erotikfotos; aktfotos; brautbilder; hochzeitsaufnahmen; digitale hochzeitsreportage; Portraitaufnahmen; Firmenfotos; Familienaufnahmen; Gruppenfotos; Eventfotos; Firmenfeiern; Kinderaufnahmen; Einzelportraitfotos; Industriefotos; Industriefotos; Werbeaufnahmen; digitale Werbefotografie; industrielle Werbeaufnahmen; Industrieanlagenfotos,Produktfotos,Produktfotografie,Produktfotograf

Qualität

## Nahversorger in Sachen Sport

Klaus Rauscher, Sportique Kagan

Klaus Rauscher, begeisterter Sportler, macht Top-Ausrüstung auch für kleine Budgets leistbar. Eine Sportausrüstung muss passen: und zwar zur Körpergröße, zum persönlichen Sportstil und natürlich auch zum individuellen Budget. Bei "Sportique" verkaufen wir als Sportfachhändler daher nicht nur brandneue Markenware, sondern nehmen auch Ski, Ski-/Eislaufschuhe und Fahrräder von Premium-Marken zurück. Wir bereiten die hochwertigen Second-hand-Produkte auf und geben dafür auch Gewährleistung. Und natürlich reparieren und warten wir die Sportgeräte unserer Kunden.

"Damit will ich einen Beitrag zum nachhaltigen Umgang mit Markenartikeln leisten und Sport mit einer Top-Ausstattung auch für kleine Budgets leistbar machen."

Besonders, wenn Kinder noch wachsen, ist es oft schwer, ihnen für jede Phase ihrer Entwicklung die ideale Ausrüstung zur Verfügung zu stellen. Wir helfen dabei, indem wir die Sportartikel wieder zurückkaufen und wieder zum Kauf anbieten. Das Angebot gilt natürlich auch für Erwachsene. Kinder und Jugendliche liegen uns aber besonders am Herzen. Deswegen haben wir Schulpartnerschaften und leisten finanzielle Unterstützung bei Schulsikikursen. Wir veranstalten gemeinsam mit dem VSSÖ (Verband der Sportartikelerzeuger und Sportausrüster Österreichs) Schulaktionen, etwa um Ski-Bindungen einzustellen. In Kargan sind wir so etwas wie der Nahversorger in Sportfragen, ob für Anschaffungen oder Serviceleistungen. Alle Mitarbeiter bei "Sportique" sind begeisterte Sportler. Das ist mir wichtig, denn unsere Erfahrungen fließen in die persönliche Beratung ein und unterstützen unsere Kunden bei der richtigen Entscheidung. Das kommt gut an: Sechs Jahre nach der Gründung haben wir rund 1.900 Stammkunden und viel Laufkundschaft. Damit wir unsere Kunden auch in Zukunft bestens betreuen können, müssen der Fachkräftebedarf gesichert und die Aus- und Weiterbildung gestärkt werden. [www.sportique.at](http://www.sportique.at)  
Online seit 19.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)